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证券代码：002585                               证券简称：双星新材 

江苏双星彩塑新材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-001 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研                   □分析师会议 

□媒体采访                       □√业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其    他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

通过深圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”参与公司 2023 年度网上

业绩说明会的投资者 

时间 2024 年 5 月 22 日（星期三）15：00 - 17：00 

地点 通过深圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”以网络方式举行 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：吴培服 

董事会秘书：吴迪 

财务总监：邹雪梅 

独立董事：陈强 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

为加强投资者关系，便于广大投资者更加深入、全面了解公司 

2023年度经营情况，公司于 2024年 5月 22日通过深圳证券交易所

“互动易”平台“云访谈”以网络方式举行 2023年度业绩说明会，

公司相关人员出席会议，对投资者关心的问题进行解答交流。主要

交流情况如下： 

1、公司的复合铜箔是否可用于半固态电池或固态电池？ 

答：公司复合铜箔根据下游客户的使用要求订制，谢谢您的关

注。 

2、客户对首张 pet 铜箔质量是否满意？ 

答：客户对首张 PET铜箔订单交货质量通过检验合格，后续工
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作正在进行，谢谢您的关注。 

3、有消息说公司首张复合铜箔订单是假订单，为公司员工个

人关联公司订单，是否属实？ 

答：公司首张复合铜箔订单是前期送样评价电池厂客户的订单，

现订单已交付，谢谢您的关注。 

4、听公司员工说进三个月公司只有小量出货，公司产品质量

是否和下游反馈一样比同行差？ 

答：公司产品结构丰富，已披露的一季度报告可显示公司已连

续实现五个月销售环比增长，当前订单充足，生产经营正常，公司

产品质量按客户标准和企业标准生产，品质稳定，谢谢您的关注！ 

5、公司股价一落千丈，国家也提出一系列增加投资者回报的

要求和措施，您一直都在传递公司发展积极向好的趋势，请问您何

时组织重要股东和管理层增持公司股票。 

答：公司对于投资者的关切一直高度重视，我们在当前特殊环

境下，认真踏实做好企业生产运营和管理，近三年，企业多次进行

增持，后期在条件适宜您的建议可以考虑，谢谢您的关注。 

6、公司现在毛利急剧下降，业绩与前两年传递的趋势完全不

相符，遇到的问题在哪里，公司又打算怎样破题？ 

答：公司当前继续以加大创新开发力度，持续发挥新材料优势，

持续提品质、增品种、调结构，持续加大市场布局，发挥营销三足

鼎立战略优势，持续提升市场占有率，实现结构持续优化，同时，

做好开源和节流两篇文章，在开发新品，扩大销售的同时做好效率

提升、成本压降等各项工作，短期波动不改长期向好发展趋势，谢

谢您的关注。 

7、最近铜价走高，对推动集流体应用有没有大的正作用？ 

答：复合铜箔的优势体现在于安全性和增加能量密度，减轻铜

的使用量，降低成本，当前铜价走高，对于推进复合铜箔实现加快

应用是正向作用，谢谢您的关注！ 

8、听您刚刚说双星新材仍然保持领跑位置，居我所致 2023 年
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行业里就双星一家亏损这么大，东材等公司都有盈利，您是说的亏

损属于领跑地位吗？ 

答：双星新材在行业仍然保持产品结构持续优化调整，市场占

有率持续提升，由于双星新材所服务的领域较多，在行业产能释放

叠加外部环境发生较大变化情况下，对于同行中一部分产品比较单

一企业，双星新材整体仍然具备综合竞争能力，当前虽然出现短期

亏损，从长期看仍趋势向好，谢谢您的关注！ 

9、公司产品毛利率大幅下降，以现在的产品价格，公司利润

大幅度下降，是因为存在同行竞争，打价格战导致的吗 

答：外部环境整体复杂多变，经济下行，市场需求变弱叠加行

业产能释放，竞争加剧，产品价格下降，毛利率下滑，谢谢您的关

注。 

10、公司的首张 pet 铜箔订单是否已经完成交货？ 

答：已完成交货，谢谢您的关注！ 

11、现在的竞争格局如何？复合集流体现进展如何？ 

答：当前行业产能大幅度释放情况下，双星新材仍然保持领跑

位置，复合集流体项目目前正在加速推进过程，涉及下游企业协同

推进，谢谢您的关注！ 

12、公司采购成本一直居高不下，是否涉及利益输送？前五大

供应商为何一直不披露？ 

答：双星一直高度重视采购工作，年度核算总的采购成本主要

材料较 CCF价及行业比较，低于同行 3%左右。 

13、听公司员工说年后 PET 铜箔产线一直没开过，是没订单吗？ 

答：复合铜箔项目目前仍在继续客户评价中。 

附件清单 

（如有） 
无 

 


